
第２５０回教育研究評議会議事要録 

 
１．日 時  平成２７年１０月２０日（火） １３：３０～１５：００ 

２．場 所  事務局 第２会議室 

３．出席者  中井学長、功刀副学長、三浦副学長、神子副学長、千葉副学長、 

       千葉人間発達文化学類長、朝賀評議員、松下評議員、 

       久我行政政策学類長、田村評議員、鈴木評議員、 

       真田経済経営学類長、阿部評議員、佐野評議員、 

       二見共生システム理工学類長、山口評議員、佐藤評議員、 

小島統括学系長、中村事務局長 

       【オブザーバー】青柳理事、平山監事 

４．欠席者  小沢副学長 

 
５． 

審議事項 

１． 学内諸規則等の制定について     資料１ 

２． 駐車場の整備について      資料２ 

 

報告事項 

１． 平成２６年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 資料３ 

２． 第３期中期目標・中期計画の確認事項について         資料４ 

３． 就業規則の一部改正について     資料５ 

４． 情報セキュリティセミナーの実施について   資料６ 

５． 福島大学と棚倉町の相互友好協力協定締結について  資料７ 

６． 教員の学系所属について      資料８ 

７． 平成２７年度「地（知）の拠点大学による地方創生推進事業（ＣＯＣ＋）」の選定結果

について       資料９ 

８． 平成２７年度大学の世界展開力強化事業採択について  資料１０ 

９． 環境報告書２０１５について     資料１１ 

１０．その他 

 

【確認事項】 

第２４９回教育研究評議会議事要録を原案のとおり確認した。 

 

【審議事項】 

（１） 学内諸規則等の制定について 



   第２４９回教育研究評議会（9 月 15 日開催）において審議し、各学類教員会議

に付議した本議題について、各学類から戻り報告を受けた。各学類から特に意見は

なく承認された旨の報告があった。 

   審議の結果、原案のとおり承認された。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（２） 駐車場の整備について 

   第２４８回教育研究評議会（9月 1日開催）において審議承認され、駐車場の運

用について各学類教員会議に意見を聴くこととしていた本議題について、各学類か

ら戻り報告を受けた。 

各学類から、防犯対策、駐車料金設定、ピーク時の対応や取締り強化などについ

て意見の報告があった。 

出された意見については取りまとめ、施設設備・環境対策委員会において運用の

詳細を検討することが確認された。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

【報告事項】 

（１） 平成２６年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

   功刀副学長から、資料３に基づき、平成２６年度業務実績報告書に基づいた国立

大学法人評価委員会からの評価結果（原案）について、「自己点検・評価及び当該

状況に係る情報の提供に関する目標」に係る評価が「特筆」であったこと、評価結

果（原案）は受入れることとし、「正確性に欠ける表記」のみ提出すること、また

「大学院定員未充足」については課題として指摘されていることの報告があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（２） 第３期中期目標・中期計画の確認事項について 

   中井学長から、資料４に基づき、平成２７年６月末に提出した素案について、本

省から内容確認等があり、これを踏まえ役員懇談会（9月 28 日開催）、第６９回運

営会議（10 月 13 日開催）で了承した修正点について報告があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（３） 就業規則の一部改正について 

   功刀副学長から、資料５に基づき、第３７５回役員会（10 月 5 日開催）において

承認された就業規則の一部改正について報告があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 



（４） 情報セキュリティセミナーの実施について 

   千葉副学長から、資料６に基づき、１１月４日開催に開催する「情報セキュリテ

ィセミナー」の実施について説明及び教職員等への周知依頼があった。 

   また、昨今組織の情報流出が問題となっていることもあり、今後３年間で全ての

教職員がセミナーを受講できるようにしていきたいとの説明があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（５）福島大学と棚倉町の相互協力協定締結について 

   小沢副学長が欠席のため、功刀副学長から、資料７に基づき、両者が包括的な連

携協定のもとに教育、文化、福祉、地域産業、まちづくり等の分野において相互に

協力し、地域社会の発展と人材育成に寄与することを目的として協定を締結するこ

とについて、第３７５回役員会（10 月 20 日開催）において承認されたことの報告

があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（６）教員の学系所属について 

   小島統括学系長から、資料８に基づき、１０月 1日付人事異動に伴う教員の学系

所属変更について報告があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（７）平成２７年度「地（知）の拠点大学による地方創生推進事業（ＣＯＣ＋）」の選定結果に

ついて 

   小沢副学長が欠席のため、中井学長から、資料９に基づき、平成２７年度「地（知）

の拠点大学による地方創生推進事業（ＣＯＣ＋）」への本学の申請が９月２８日付けで

選定されたことについて報告があった。 

   小島統括学系長から、インターンシップなどキャリア系科目について、現行のカ

リキュラムに本事業が関係することや、それらについて今後各学類と関係委員会と

相談し進めていきたいとの説明があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（８）平成２７年度「大学の世界展開力強化事業」採択について 

   真田経済経営学類長から、資料１０に基づき、５月に新潟大学農学部より連携依

頼のあった本事業が９月９日付けで採択されたことについて報告があった。また本

事業については、新潟大学を介して、短期、中期で学生を受入れ、派遣することに

なるとの説明があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 



 

（９）環境報告書２０１５について 

   佐藤施設課長から、資料１１に基づき、毎年作成している環境報告書２０１５に

ついて報告があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（１０）その他 

  ・中井学長から、１１月６日に福島県知事と図書館において特別対談を開催するこ

とが決定したため、学生に参加を呼びかけてほしいとのアナウンスがあった。 

 

  ・真田経済経営学類長から、来年度予算について、先日文部科学省からはどういっ

た形で各大学に配分されるのかまだ決定していないのと説明を受けたが、本学とし

て、配分のシミュレーションをしておくべきではないか。年内には指針のようなも

のを示してほしいとの意見があった。 

   

  ・山口評議員から、年俸制について各学類でどのように検討していけばいいのかと

の質問が出された。 

功刀副学長から、今後各教員会議において年俸制の説明を行う予定である。また

次回の第２５１回教育研究評議会（11月 24 日開催予定）において、年俸制の運用

規程について報告し、１２月１日から教員に年俸制を呼びかけるようにしたいとの

説明があった。 

 


